

Borrador
Coronación de la Virgen, a la vez que solicita que esta Corporación contribuya con alguna cantidad para sufragar los gastos de la dicha Coronación. El d. Presidente hizo presente que se suscribió por la Junta Directiva, la solicitud pidiendo la conciencia de la Corporación concordante, e interpretando los deseos de la Sociedad devolvió la cantidad de 100 ptas como donativo para lo que se requiere. La Sociedad aprobó en todo lo hecho por su Presidente.

Se dio cuenta de haberse recibido un ejemplar de la memoria sobre el estado de la instrucción en la Universidad de esta Ciudad y establecimiento de Encuentro de mi dínto. Se acordó pasara a la Biblioteca.

Viendo favorables los informes públicos emitidos en el expediente para el ingreso en la Corporación de S. Adolfo ^{de} González, se procedió a la votación definitiva remitiendo admitido por unanimidad.

Se dio cuenta que en el año que toca a su fin se ha tenido la desgracia de perder, por fallecimiento, a los Señores D. Juan Selgas Ruiz, D. Francisco Alarcón Salas, D. Antonio de la Peña Rodríguez, D. Rafael Acuña Belando, el Oficial de acuerdo D. Pedro González Gamero. El Sr. Presidente no obstante haberse ocupado ya en las señales inmediatas a las fechas de los fallecimientos de los expresados Señores, hizo en discurso necrológico de los mismos mencionando de cuantos años las circunstancias y condiciones que los adornaban como perfecto caballeros y ciudadanos. Agradeció por la Sociedad, como viene siendo costumbre todos los años, una misa recada en la Parroquia de San Bartolomé a las 11 del dia 31 del anterior por los almas de aquello mencionados.

El Sr. Presidente dio conocimiento a la Corporación que había sido invitado como representante de la Sociedad por la Asociación Local de la Cruz Roja, encargada, en su nombre, de aguinaldo del Soldado, por el Gobierno u S. M., y propuso que se acudiera a esa invitación contribuyendo con la cantidad de 500 reales. La Sociedad aprobó lo propuesto por su Presidente.